
 

 

 

EN EL PRESENTE MES ESTA DIRECCION GENERAL DE TRANSPORTE 

COLECTIVO METROPOLITANO NO HA GENERADO CONVENIO 

MODIFICATORIO, SI ASI CORRESPONDE 


